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Mehr ...

Mehr ...

Marktstimmen zum Thema DJIA

Marktstimmen zum Thema SMI

Ein Kommentar cash Anmelden1

Teilen Nach Besten sortieren

ANMELDEN MIT
ODER MIT DISQUS EINLOGGEN

Diskutieren Sie mit...

?

• Antworten •

Denker • vor 20 Stunden

Sehr gutes Interview zur allgemeinen Marktlage und den Aktien. Und

wie immer macht Herr Hlinka klare und verständliche Aussagen und

kein Wischi-Waschi wie andere Interviewpartner im Börsen-Talk.
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